



102人での新しいスタート！



入学や進級といった学年の節目は、新しい出会いもあり、不安であると同時に自分自身を更に成長させるチャンスもあります。子どもたちは、この一年間、学習や体験活動、遊び等、いろんなことを通して、また更に成長していくってくれると思います。そんな子どもたちをバックアップしたいと始業式では、次のようなお話をしました。

一つ目は、「めあて」をしっかりと立て、それを実行しようと意識した生活を送ること。目標を持って一日一日を大切に過ごしてほしいという思いからです。二つ目は、「あ・ひ・る」をがんばること。「あ」は、コミュニケーションの基礎である「あいさつ」、「ひ」は、「ひとりでしよう自分のことは」で自立、「る」は「ルールを守る」ことです。将来、立派な社会人として世の中に出ていく子どもたちにとって、この3つは、自分の夢を実現させるためにも最低限身につけなければならないもの、身につけてほしいことです。小学生の頃から、ぜひ意識してほしいと思います。



令和4年度 本校教職員紹介～どうぞよろしくお願ひいたします。

前列左から井上 里美（養護：網津小より）、立花 幸生（3年担任）、前川 晴美（2年担任）、池田 穂乃花（1年担任）、青木 勝美（校長：宇土東小より）、浦上 友紀（教頭：宇城教育事務所より）、坂本 麻衣子（4年担任：山鹿市立めのだけ小より）、廣瀬俊彦（5年担任）、鶴崎琢也（6年担任）、富永繁己（教務・理科）、後列左から上田 恵（給食調理員）、緒方 忍（給食調理員）、辻尾 博俊（用務・司書）、伊藤 精一（たんぽぽ学級1組）、野崎 雪子（たんぽぽ学級1組）、廣田 秀義（たんぽぽ学級2組）後方に掲載されているのは、左からバーギヤ樋口（ALT）、伊豫 陽子（生活支援員）、沖村 美幸（事務主任）計19名のスタッフでがんばります。

～ご入学おめでとうございます～



4月11日（月）に22名の新入生を迎えて入学式を実施しました。今年度も新型コロナウイルス感染拡大防止のため、新入生、教職員、保護者のみの入学式となりました。かわいい式服を身にまとい、少し緊張気味の1年生の姿に微笑しさを感じました。子どもは、集団の中でさまざまな課題と出会いながら、少しづつ成長し、自立し、社会性を育んでいきます。これから保護者の皆様と連携し、地域の方の協力を得ながら、子どもたちを健やかに育てていきたいと思います。

